

## Patroli Malam Polsek Cugenang Berhasil Cegah Gangguan Kamtibmas dan C3

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

May 25, 2024 - 22:39



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mencegah tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor (C3), Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan patroli malam pada Sabtu, 25 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi berkelanjutan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman

bagi warga Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa patroli malam ini adalah langkah penting dalam upaya preventif terhadap kejahatan. “Patroli malam ini bertujuan untuk meminimalisir gangguan kamtibmas dan kejahatan C3 yang sering terjadi pada malam hari. Kehadiran polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman dan ketenangan bagi masyarakat,” ujar Kapolsek Cugenang.

Selama patroli, personel Polsek Cugenang menyisir berbagai lokasi yang dianggap rawan, termasuk kawasan permukiman, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama. Mereka juga menyempatkan diri berdialog dengan warga setempat untuk mendengar keluhan serta masukan terkait keamanan di lingkungan mereka.

“Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan segera jika melihat hal-hal yang mencurigakan. Kerja sama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman,” tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi kepada personel Polsek Cugenang atas dedikasi dan kerja keras mereka dalam melaksanakan patroli malam. “Saya sangat mengapresiasi kinerja personel Polsek Cugenang yang selalu siap siaga dalam menjaga kamtibmas. Patroli malam ini merupakan bukti nyata komitmen kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat,” katanya.

Patroli malam yang dilakukan personel Polsek Cugenang ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah tersebut. Polsek Cugenang berencana untuk terus meningkatkan frekuensi dan jangkauan patroli sebagai bagian dari tanggung jawab mereka dalam menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif.

“Kami akan terus meningkatkan upaya patroli dan memperluas area jangkauan. Keamanan dan kenyamanan masyarakat adalah prioritas utama kami, dan kami berkomitmen untuk selalu hadir dan siap melayani kapan pun diperlukan,” pungkas Kapolsek Cugenang.

Dengan pelaksanaan patroli malam yang rutin, diharapkan dapat menekan angka kejahatan C3 dan gangguan kamtibmas lainnya, sehingga masyarakat Cugenang dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan tenang dan nyaman. Polsek Cugenang akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.